

# Die Spitex hat zwei neue Vorstandsfrauen

**TRIENGEN** 31. MITGLIEDERVERSAMMLUNG DER SPITEX TRIENGEN MIT EINEM RÜCKBLICK AUF DAS SCHWIERIGE CORONA-JAHR

**Mit viel Humor und wertvollen Wetterregeln begrüßte Patrick Ruoss zur 31. Mitgliederversammlung des Spitexvereins Triengen. Über 70 Personen folgten der Einladung.**

Einen besonderen Willkommensgruss des Präsidenten ging an Gemeinderätin Carmen Kaufmann und Lothar Sidler, Geschäftsleiter des Spitex-Kantonalverbandes Luzern. Mit ihrem Besuch drückten sie viel Wertschätzung für die Tätigkeit der Spitex aus.

## **Flexibel, engagiert, mutig**

Patrick Ruoss und Claudia Heller liessen das vergangene Jahr nochmals Revue passieren. Dabei dankte Patrick Ruoss besonders den Mitarbeitenden. In den vergangenen zwei Corona-Jahren wurde ausserordentlich viel Flexibilität, Engagement und auch Mut gefordert. Der Präsident schloss seinen Bericht mit dem offiziellen Ende «30 Jahre Spitex Triengen». Claudia Heller nahm diesen Faden auf und präsentierte die neuste süsse Versuchung: Die Schoggi zum zehnjährigen Zeitgeschenk-Jubiläum, die ab sofort in der Bäckerei Hunger zu kaufen ist.

Petra Hürlimann, Leiterin Zentrale Dienste, erläuterte die Jahresrechnung 2021 sowie das Budget 2022. Sie zeigte die positiven Auswirkungen des «Zeitgeschenks» auf und bedankte sich für die grosszügig eingegangenen

Spenden. Nach der Präsentation des Revisionsberichts durch Käthi Schmidli erteilte die Versammlung dem Vorstand mit einem Applaus die Décharge.

## **Abschied von Sonja Küng**

Sämtliche Geschäfte wurden von den Mitgliedern einstimmig angenommen, was Patrick Ruoss sehr freute. Er bedankte sich bei der Versammlung für das entgegengebrachte Vertrauen. Sonja Küng, seit drei Jahren aktives Vorstandsmitglied, gab aus familiären Gründen ihren Rücktritt bekannt. Patrick Ruoss bedankt sich herzlich für ihre Unterstützung als Vizepräsidentin und für ihre wertvolle Arbeit. Nebst dem Ressort Personal stellte sie ihr Fachwissen im Finanzbereich zur Verfügung. Vorstand, Mitglieder und Gäste schlossen sich dem Dank mit einem grossen Applaus an.

Etliche Ehrungen gab es zu feiern. So wurden Käthi Schmidlin, seit 15 Jahren Revisorin, Priska Deeg, seit elf Jahren im Vorstand, sowie Thomas Bühlmann, seit fünf Jahren Revisor, für ihre langjährige Tätigkeit geehrt.

## **Seit 15 Jahren Präsident**

Claudia Heller übernahm die Laudatio für Patrick Ruoss, der seit 15 Jahren als Präsident den Spitexverein Triengen umsichtig, vorausschauend und mit viel Sachverstand lenkt. Dabei liess sie Meilensteine der vergange-



Patrizia Burgener und Claudia Tschopp (v. l.) sind neu im Vorstand der Spitex. FOTO ZVG

nen Jahre aufleben und bedankte sich im Namen aller bei ihm für sein unermüdetes Engagement und Schaffen. 24-Stunden-Dienstleistungen, Palliative Care, Demenzstrategie, Personalknappheit, Ausbildungsverpflichtung, EDV-Anpassungen, steigender Verwaltungs- und Dokumentationsaufwand, gesetzliche Vorgaben, finanzieller Druck und vieles mehr: Mehrfach war an diesem Abend zu hören, dass der Spitexverein Triengen vor grossen Herausforderungen steht. Damit der Vorstand für diese gewappnet ist, wurde er aufgestockt. Carmen Tschopp, Triengen, und Patrizia Burgener, Wellnau, wurden einstimmig und mit grossem Applaus gewählt.

## **Viel «Pfupf» gewünscht**

Gemeinderätin Carmen Kaufmann richtete ihr Grusswort mit viel Wertschätzung an die Versammlung. Lothar Sidler wünschte in seinem Grusswort dem Präsidenten, dem Vorstand sowie der Geschäftsleitung viel Mut und weiterhin viel «Pfupf».

Isabella Johann sprach über das Thema «Achtsamkeit im Alltag». Sie wohnt in Winikon und ist freischaffende Psychiatrie-Fachfrau. Mit einfachen Atemübungen und praktischen Tricks zeigte sie auf, wie die Aufmerksamkeit von der Vergangenheit in die Gegenwart gelenkt werden kann. Diese hilfreichen Inputs zu mehr Gelassenheit bereicherten alle. **RED**